

Nolte Möbel

Neuer technischer Geschäftsführer

Montag, 10.04.2017

Volker Kaiser (49 Jahre) wechselt von Nobilia zur Nolte-Gruppe und wird spätestens zum 1. Oktober 2017 neuer technischer Geschäftsführer der Nolte Möbel GmbH & Co. KG und der Express Möbel GmbH & Co. KG. Er wird damit Nachfolger von Christian Schaaf, der – wie am 21. März 2017 bekanntgegeben – aus persönlichen Gründen per 30. April dieses Jahres aus der Nolte Gruppe ausscheiden wird.

Kaiser ist seit mehr als 20 Jahren in leitenden Positionen bei namhaften deutschen Küchen- und Möbelherstellern tätig. Seit Juli 2009 ist er Leiter des Werkes II in Kaunitz der Nobilia-Werke J. Stickling GmbH & Co. KG. Zuvor war der Diplom-Ingenieur Holztechnik und Diplom-Wirtschaftsingenieur unter anderem bei der Gustav Wellmann GmbH & Co. KG, der Steinhoff-Gruppe und der Alno-Gruppe tätig.

Wilhelm von Haller, Vorsitzender des Aufsichtsrats der Nolte GmbH & Co. KGaA: „Wir sind sehr erfreut, dass wir zügig einen so kompetenten Nachfolger für die Position des technischen Geschäftsführers unserer Möbelgesellschaften gefunden haben. Volker Kaiser ist ein ausgewiesener und in der Branche hochrespektierter Experte, von dessen Erfahrungen in den Bereichen Technik sowie Prozess- und Produktionsmanagement unsere Möbelgesellschaften sicher profitieren werden.“

Steffen Urbschat, Sprecher der Geschäftsführungen von Nolte Möbel und Express Möbel: „Ich heiße Volker Kaiser sehr herzlich in unserem Geschäftsführungsteam willkommen. Ich bin sicher, dass er bei der weiteren Implementierung der umgesetzten oder eingeleiteten Investitionen am Standort Germersheim auf Basis seiner langjährigen Expertise eigene Akzente setzen wird.“

[zum Seitenanfang](#)